

Tolle Gewinne beim Preisskat der Bürgerstiftung

Vergangenen Freitag fand im Foyer der Sporthalle der 9. Preisskat der Nordheimer Bürgerstiftung statt. Unter der bewährten Leitung von Josef Ebner reizten sich 45 Skatfreunde durch 2 x 27 Spiele. Dank guter Organisation konnten die zwei Spielrunden zügig abgewickelt und überaus attraktive Gewinne verteilt werden. Dank zweier großzügiger Gönner konnte „Sepp“ dem Gewinner 250 EUR in bar, weiteren Platzierten mehrere Amazon-Gutscheine im Wert von jeweils 100 EUR überreichen. Dazu kamen viele weitere reizvolle Gewinne wie Wein und Spirituosen, zahlreiche Gutscheine, Elektrogeräte usw.

Den 1. Preis errang mit 2.231 Punkten Uwe Michel aus Nordheim; Platz 2 mit 2.059 Punkten belegte Stammgast Josef Schwarz aus Erlenbach; Dritter wurde mit 1.939 Punkten Peter Richter aus Nordheim.

Ein Dank geht an alle Sponsoren und Gönner der Bürgerstiftung sowie an die Teilnehmer des Turniers, denn der Erlös des Abends in Höhe von fast 650 EUR ermöglicht der Bürgerstiftung weiterhin, sinnvolle Projekte in der Gemeinde zu unterstützen.

Dank geht aber auch an die Aktiven der Bürgerstiftung, welche das Turnier wieder einmal bestens vorbereitet und abgewickelt haben. Dem nächsten Skattturnier sollte insofern nichts im Wege stehen.

Auf der Webseite www.buergerstiftung-nordheim.de ist die vollständige Ergebnisliste veröffentlicht. Wie die Punktewerte zeigen, muss man kein Profi sein, um erfolgreich am Preisskat teilzunehmen; Spaß macht es sowieso. Also: auf Wiedersehen im Frühjahr 2026 beim dann 10. Preisskat der Nordheimer Bürgerstiftung.



Skatfreunde bei ihrer Lieblingsbeschäftigung: Reizen und Stechen

